
VERBALE SEDUTA ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELLA “JUDAX AGORA’ ” 
 IN DATA 9-1-2015 

 
 
L'anno duemilaquindici, addì nove gennaio, alle ore diciotto e quindici, si è tenuta, presso la 
SMS Fornaci, l’Assemblea dei Soci della “ Judax Agorà”.  
Sono presenti cinquantacinque Soci e dieci sostenitori. 
Il Presidente Godani dà il benvenuto a tutti i presenti e, prima di dare inizio all’Assemblea, 
invita l’Assessore Comunale Luca Martino e la Presidente dell’SMS Fornaci Monica 
Giovannini, presenti in sala, ad unirsi a lui nei saluti.  
L’Assessore Martino ringrazia, anche a nome di tutta l’Amministrazione Comunale, tutti i soci e 
volontari dell’associazione per l’importante attività che essi stanno facendo, sia per i diversi 
fruitori (bambini, disabili ecc….) ma anche per il Quartiere stesso; Martino esprime anche 
apprezzamento per il numero, la varietà e lo spessore delle iniziative promosse 
dall’associazione e per la ricaduta positiva, in tempi così difficili, che ne deriva per la comunità 
fornacina e per l’intera cittadinanza. La Presidente della SMS esprime compiacimento per il 
livello di solidarietà che la nostra associazione è stata ed è in grado non solo di assicurare ai 
soggetti più deboli nel tessuto sociale fornacino e cittadino.  
Si apre quindi la discussione dei seguenti argomenti all’Ordine del Giorno: 
 

1) Quota Associativa 2015: Il Consigliere Rauso propone all’assemblea di mantenere 
invariato l’importo della quota associativa ordinaria ammontante, fin dall’inizio, a 10 €; 
l’assemblea approva all’unanimità; 

2) Nomina nuovi componenti del Consiglio Direttivo: Il Consigliere Rauso propone, a 
nome del Consiglio Direttivo, l’inserimento dei seguenti soci: Paolo Not, da inserire 
nello staff del settore Calcio, Stefano Mazzitelli quale nuovo Direttore Sportivo del 
Settore Calcio e Alberto Contini a supporto della Segreteria: l’assemblea approva 
all’unanimità. 

3) Programma attività 2015 e Preventivo economico e finanziario: il Presidente 
Godani illustra ai presenti la bozza di Programma delle attività previste per il 2015: 
alcune costituiscono un elemento di continuità, come gli incontri di Pallavolo (descritti 
in modo più dettagliato dal Segretario Sprio), la gara di pesca facilitata, il Campo estivo 
(che quest’anno si terrà a Calizzano), la gita alla fattoria didattica ecc…; altre invece 
rappresentano un elemento di novità finalizzato a promuovere nuove esperienze: ne è 
un esempio, la Cerimonia di Benedizione degli Animali prevista per il prossimo 17/1; 
l’obiettivo di questa iniziativa è quello di recuperare una vecchia tradizione già 
presente in passato nel Quartiere, avvalendoci della collaborazione della Parrocchia 
N.S. della Neve, della Scuola Primaria XXV Aprile, del Laboratorio Espressivo di via 
Amendola – Asl 2, del Quiliano Riding Club, dell’Azienda Agricola il Corbezzolo di 
Quiliano; al termine della Benedizione degli animali, celebrata dal Parroco del 
quartiere Don Capaldi, e della consegna a tutti i presenti del “michettin del Santo”, 
nella adiacente Chiesa di Sant’Antonio avrà luogo l’inaugurazione della mostra sugli 
animali che esporrà le opere prodotte dai bambini delle Scuole Elementari, dai membri 
del Laboratorio espressivo di Via Amendola – Asl 2 e dall’artista Dino Gambetta; essa 



resterà aperta al pubblico ogni week-end (sabato e domenica) dalle 10.00 alle 12,30 e 
dalle 16,00 alle 18,30, fino al 15 febbraio; il Presidente ringrazia la Sig.ra Paola 
Murialdo e gli eredi Badano per aver messo a disposizione lo spazio espositivo; 
l’iniziativa del 17/1 si concluderà con un buffet, allestito presso il vicino locale “Pan 
Fugassa & Caffè”, offerto dall’associazione a tutti i partecipanti; per pubblicizzare 
l’iniziativa verranno stampati dei depliants e ciò sarà reso possibile anche grazie al 
contributo economico corrispostoci dall’Assessore Comunale al Decentramento Sergio 
Lugaro; l’assemblea approva all’unanimità;  

4) Cerimonia di consegna di un defibrillatore donato all’associazione da una 
benefattrice del Quartiere Fornaci: Giunti a questo punto il Presidente si avvicina 
alla Sig.ra SCASSO presente fra il pubblico; avviene così la consegna nelle mani del 
Presidente del Defibrillatore Semiautomatico che la Sig.ra, in memoria del marito 
Gianfranco Mongolli scomparso prematuramente, ha voluto donare all’associazione; il 
Presidente la ringrazia a nome di tutti; il Sig. OTTONELLO, papà di un nostro piccolo 
atleta, prende la parola per descrivere le caratteristiche dello strumento (la Sig.ra si è 
rivolta a lui per l’acquisto) e sottolinea che esso è provvisto di una batteria garantita 
per 5 anni; la Sig.ra SCASSO chiede che sul defibrillatore venga apposta una targhetta 
recante una dicitura che lei stessa detta al Segretario verbalizzante: l’assemblea 
approva all’unanimità;  

5) Ammissione nuovi soci : Il Consigliere Rauso presenta la richiesta di essere 
ammessa in qualità di socio ordinario presentata dalla sig.ra Oana Oniga, su proposta 
del Segretario Sprio; l’Assemblea approva all’unanimità; 

6) “Befana” per gli atleti: l’associazione consegna a tutti gli atleti, grandi e piccini, un 
omaggio consistente in una penna/portachiavi su cui è raffigurato il simbolo della 
Judax Agorà e cioè lo squaletto; il presente viene gradito da tutti; 

7) Varie ed eventuali: viene accennata la possibilità di dar vita ad un ulteriore nuovo 
progetto consistente nella realizzazione di alcune lezioni di pesca che potrebbero 
tenersi, verso il mese di Maggio, presso la Lega Navale con la quale abbiamo già 
collaborato molto in passato; si ristabiliranno i contatti fra il socio Massimo Dodino e il 
fornacino Nando Valvassura; l’iniziativa potrebbe coinvolgere tanto i bambini quanto gli 
adulti, si tratterà di approfondire le disponibilità di tempo della Lega Navale e dei 
possibili fruitori. 

 
   Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,45 la seduta termina. 
 
 
                                   Il Segretario                             Il Presidente 
                                Calogero Sprio                          Silvano Godani 


